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          Целью дипломной работы является изучение основных направлений 

взаимосвязи демографии и социологии. Объект – демография и социология. 

Предмет - основные направления взаимосвязи демографии и социологии. 

          Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило 

определить взаимосвязь демографии и социологии. Благодаря анализу 

статистических данных были обнаружены связи между демографическими и 

социологическими процессами. 

          В ходе проведения исследования были найдены взаимосвязи 

демографии с: социологией брака и семьи, социологией рождаемости, 

социологией самосохранительного поведения, социологией миграции. В ходе 

дипломного исследования была изучена социология демографических 

процессов и перспективы развития такого направления демографии как 

демографикс.  
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          The purpose of the diploma thesis is to learn the basic direction of the 

relationship of demography and sociology. The object of study - demography and 

sociology. The subject of the study - main directions of the relationship between 

demography and sociology. 

          Studies conducted in the framework of the thesis will determine the 

relationship of demography and sociology. Through statistical analysis were the 

established relation between demographic and sociological processes. 

          In the course of the study it was found relationship with demographics: the 

sociology of marriage and the family, sociology of fertility, self-protective behavior 

sociology, sociology of migration. In the course of graduate studies has been studied 

sociology, demographic processes and prospects for the development of such areas 

as the demographics demografiks. 

 

 

 


